

Festicolor : tout est prêt pour la musique

Jeudi soir, l'association Musiques en Meung tenait son assemblée générale. Son président, Alain Bocquet, a rappelé les événements de 2016 avec, notamment, l'interruption brutale du festival en raison des intempéries ayant provoqué les inondations historiques de 2016.

Les festivaliers étaient très déçus de l'arrêt du concert de « Boulevard des Aires », qui a été reprogrammé en novembre dernier. Une grosse organisation a ainsi permis d'accueillir plus de 2.000 personnes à l'espace Belle-Jeunesse de Meung.

Une croissance régulière depuis sa création

Alain Bocquet a remercié, à cette occasion, la mairie, la Région et le Département mais aussi tous les sponsors, dont Engie, grâce à qui un réseau électrique permanent et sécurisé a pu être installé sur



RESPONSABLES. Le conseil d'administration 2017 est prêt pour le prochain Festicolor.

le site du prochain festival.

Le bilan Festicolor 2016 laisse apparaître un total de recettes de 204.722 € et de dépenses de 187.116 €, avec un excédent de trésorerie de 17.606 € qui sera réinvesti pour 2017. Le budget Festicolor est en augmentation constante depuis sa création, grâce au succès croissant de chaque édition et aux investissements réalisés.

Le budget technique, très

important, est rediscuté tous les ans, pour offrir aux festivaliers une qualité de son chaque fois meilleure. Un contrat de trois ans vient, d'ailleurs, d'être passé pour la partie son et lumière, de manière à garantir la qualité des installations, tout en maîtrisant le budget. Les bilans moral et financier ont été approuvés. Les montants des cotisations ne changeront pas pour l'année 2017, soit 5 € pour les

bénévoles et 15 € pour les membres du conseil d'administration. ■

Anne-Claire Souty

BELLE ÉQUIPE

Renouvellement. L'élection des membres du conseil d'administration a eu lieu, permettant l'arrivée de nouvelles personnes pour atteindre le nombre impressionnant de 24 hommes et femmes.